

Titulares de HAWK 9.12.24

Esta semana recordamos los acontecimientos del 11 de septiembre y reflexionamos sobre el Día de los Patriotas. Compartimos con nuestros alumnos cómo nuestra nación se unió para apoyarse y protegerse unos a otros. Animo a nuestros alumnos y familias a trabajar juntos como lo hicimos hace 23 años, siendo amables, apoyándonos y cuidándonos unos a otros. También queremos extender un enorme agradecimiento a nuestros socorristas, militares y personal médico que protegen a nuestra comunidad a diario. ¡GRACIAS!

Titulares de HAWK:

Día del espíritu mañana-Use su ropa de espíritu SHS o use verde y blanco para mostrar su espíritu escolar.

Mes de concientización sobre la asistencia-Septiembre es el Mes de Concientización sobre la Asistencia. “Aparecer” es una habilidad para la vida que es más que asistencia. Es una actitud. Colaboremos para que nuestros alumnos asistan a la escuela todos los días, todo el día. Las investigaciones muestran que estar en la escuela:

- Ayuda a los niños a retomar el rumbo y recuperar el impulso perdido
- Promueve el aprendizaje de los estudiantes y aumenta las posibilidades de graduación.
- Ayuda a los niños a sentirse mejor con la escuela y con ellos mismos
- Mejora la salud mental mediante la socialización, el desarrollo de amistades, la creación de empatía y la formación de relaciones duraderas con sus compañeros.
- Permite una experiencia de aprendizaje personalizada que evita que los estudiantes se queden atrás. [\(crpusd.org\)](http://crpusd.org)

Cuando las familias y la escuela tienen una asociación sólida, es más probable que los estudiantes asistan a la escuela, sobresalgan académica y socialmente, experimenten menos ansiedad y se gradúen exitosamente.

Informes iReady-Los informes de iReady se enviarán a casa el viernes 13/09/24. Comuníquese con el maestro de su alumno si tiene alguna pregunta.

Fotos de la escuela-Martes 24 de septiembre de 2024. Consulte el documento adjunto. [volantes](#) para obtener más información y prepagar sus fotografías en línea. Un mensaje de Color Portraits sobre el archivo adjunto: *“Este es un sitio de prepago y los pedidos se cerrarán a la medianoche del día del día de la fotografía para procesar los pedidos. Si los padres no realizaron el pago por adelantado, tendrán la oportunidad de solicitar fotografías con el código de boleto de su hijo. Al realizar un pedido después del día de la fotografía con un código de boleto, se agregará una tarifa de envío y los paquetes de fotografías se enviarán directamente a casa. Los códigos de boletos se entregarán con el pedido del paquete de fotografías al por mayor aproximadamente tres semanas después del día de la fotografía.”*

Mentores de Negocios para RMS-Roselle Middle School busca adultos que tengan experiencia en el mundo empresarial para que sean mentores de nuestros alumnos de octavo grado mientras trabajan en un proyecto empresarial y desarrollan sus propios planes de negocios. Consulte la carta adjunta de la Sra. DeForest o comuníquese con ella en cdeforest@sd12.org.

Actualización de seguridadConsulte el correo electrónico del Dr. Henderson de hoy sobre algunas publicaciones en las redes sociales que impactaron a las escuelas circundantes. Nos tomamos muy en serio nuestra seguridad y nos complace trabajar en colaboración con el Departamento de Policía de Roselle para mantenernos actualizados sobre eventos e inquietudes.

Próximas fechas importantes:

Septiembre:
¡13.º día de vestimenta espiritual!

17.ª reunión de la junta directiva del D12 @RMS 7-8 p.m.

Salida del día 18 SMART a la 1:30

24º día de fotografía

Visión: En Spring Hills, somos una comunidad centrada en soluciones que nos comunicamos y trabajamos en equipo para el aprendizaje centrado en los estudiantes.

Adjuntos:

[Folleto del club infantil](#)

[Folleto del día de la fotografía](#)

[Folleto GPS](#)

[Campamento de entrenamiento](#)

[Mentores de negocios de RMS](#)

